

WEINKARTE . WINES DINNER IN THE DARK

HAVE A DRINK WITH US IN THE DARK

WEIßWEIN

„Leib & Seele“ Weißweincuvée / trocken / Bergdolt-Reif & NETT, Pfalz
Gewürztraminer, Rivaner und Kerner.

Aromatischer, Traubiger Duft mit schönen Anklängen von weißem Pfirsich und etwas Ananas; Am Gaumen fast überraschend kräftig strukturiert mit guter Säure, die die zarte Traubensüße gut in Schach hält, sodass ein ausgewogenes, rundes Geschmacksbild entsteht.

Aromatic, grapey aroma with lovely hints of white peach and a little pineapple; almost surprisingly strong structure on the palate with good acidity that keeps the delicate grape sweetness well in check, resulting in a balanced, round taste.

pro Flasche	0,75l	24,00 €
pro Glas	0,20l	7,50 €

First Sighting Sauvignon Blanc / trocken / Süd Afrika

Sauvignon Blanc, Sémillon

Ausdrucksstarkes Bukett nach tropischen Früchten und Zitrus, Stachelbeere und Guave. Am Gaumen frisch mit einem zarten Hauch Buchu und ätherischen Aromen, überraschend voller Körper und fruchtgetragener Säurestruktur.

Expressive bouquet of tropical fruit and citrus, gooseberry and guava. Fresh on the palate with a delicate hint of buchu and ethereal aromas, surprisingly full-bodied and fruit-driven acidity.

pro Flasche	0,75l	24,00 €
pro Glas	0,20l	7,50 €

ROSÉWEIN

Horny Rosé „Stier“, feinherb / Weingut Hörner, Pfalz

Spätburgunder, Merlot und Cabernet Dorsa

Leuchtendes Pink, fruchtig-würzige Nase nach Erdbeeren, Himbeeren, Stachelbeeren und etwas Paprika duftet aus dem Glas. Sehr trink- animierend und beschwingt, dabei stets ernsthaft gleitet dieser Spaßmacher über die Zunge.

Bright pink, fruity-spicy nose of strawberries, raspberries, gooseberries and a hint of paprika emanates from the glass. Very drinkable - animating and lively, yet always serious, this fun maker glides over the tongue.

pro Flasche	0,75l	24,00 €
pro Glas	0,20l	7,50 €

ROTWEIN

San Marzano I Tratturi / trocken / Apulien Italien

Primitivo Puglia

Tief-rubinroter Wein mit intensiven Aromen von Pflaume und Schwarzkirsche. Würzig mit Noten von Rosmarin. Weicher, körperreicher Wein.

Deep ruby-red wine with intense aromas of plum and black cherry. Spicy, with hints of rosemary. A smooth, full-bodied wine.

pro Flasche	0,75l	24,00 €
pro Glas	0,20l	7,50 €